
參與式預算◇客廳座談會◇訪談紀錄單  

  

日期  時間  地點  

8/18 3:05 中區民族路 XX 號 

主要與談者  紀錄  工作坊人員  

 陳智勤 郭揚義 

是否願意錄音  是否願意接收資

訊  

是否願意參與住民會議  

      

單位/職稱  參與訪談者  聯絡資訊  

  OX   

  張 OO   

  楊 OO   

  OX   

  林 OO   

  劉 OO   

  陳 OO   

  詹 OO   

  張 OO   

  劉 OO   

訪談內容  

  
揚義解說 
  
提案執行者是? 
是市政府，我們人民提供想法與民間支持。 
  
兩分鐘介紹會不會太短? 



  
有可能，但是目前的制度是這樣子，我們會在試驗之後看看能不能更動，在投票之後還有

一段時間是讓提案者在自己的提案海報旁邊解說，供有興趣的民眾了解。 
有沒有提案展示的模板? 可不可以提供多種的模板? 提供提案展示民眾參考。 
我們目前不打算提供模板，因為我們怕模板把大家的提案內容與方式限制住，最後變成只

是在競爭誰寫的提案最漂亮。 
  
執行程度，他一定會做嗎? 
只要提案人組成的工作小組與各部會接口，把施行細節討論出來後，就可以直接開始做

了。 要是在議會被擋下來的話，那我們還是要尊重現行的代議程序，但是阻擋的議員就必
須要承擔這樣做的政治後果，在這樣公開透明產生的民意共識被阻擋的話，那議員也會承

受一定的壓力。 
  
要是無法執行的提案，提案會就這樣被無視嗎? 或是僅僅被當作建議? 
提案無法執行有幾個可能，第一個是預算太大，如果是這樣的話，那就會移出提案的一部

分先進行，起個頭，之後在編入下一年的常規預算，如果是在議會被阻攔的話，那就會用

政治的手段進行溝通，嘗試取得議會的支持。 
  

  
  
 


